

Radsportclub Thüle

UND DIE NEUE KALKHOFF BRAND WORLD



Der Radsportclub Thüle hatte am 19. Oktober die Gelegenheit, die Kalkhoff Brandworld im Eco Park Emstek zu besuchen und hautnah zu erleben. Mit ihrem eigenen RSC 8ter Tandem, das von Jürgen Schneider zunächst auf dem Anhänger transportiert wurde, kamen sie bei Kalkhoff an und wurden von Hans Peter Koopmann, Mitarbeitender im Marketing, sowie Fr. Anke Blömer, begrüßt. Hans Peter führte die Gruppe durch die Kalkhoff Brand World und präsentierte die neuesten Innovationen aus dem Werk. Die 20 Thüler hatten auch die Möglichkeit zu erfahren, wie ein E-Bike entsteht und konnten auf dem Kalkhoff Parcours Testfahrten unternehmen. Nach dem erlebnisreichen Vormittag genossen alle ein köstliches Mittagsbüffet in der schicken Kalkhoff Kantine. Ein großes Dankeschön an dem **RSC- Partner-Volksradfahren-Thüle**. Die vielen Highlights werden definitiv in Erinnerung bleiben.



